

## Baja Banxico previsión a 0.5% en PIB (El Reforma 30/10/08)

Baja Banxico previsión a 0.5% en PIB (El Reforma 30/10/08) El Gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, estimó que la inflación para el cuarto trimestre será de entre 5.5 y 6 por ciento. Foto: Patricia Domínguez Otorga Reserva Federal de EU al Banco de México una línea temporal de crédito por 30 mil millones de dólares Dayna Meré Ciudad de México (30 octubre 2008).- Guillermo Ortiz, Gobernador del Banco de México (Banxico), pronosticó para el próximo año un crecimiento económico que en su límite bajo sería de apenas 0.5 por ciento, poco más de la cuarta parte del 1.8 por ciento previsto por el Gobierno federal. "Es evidente que estamos reduciendo la estimación de crecimiento no por falta de confianza en las medidas fiscales que anuncia la Secretaría de Hacienda, sino porque los pronósticos de crecimiento para la economía mundial han sufrido un decenso importante, particularmente aquellas que corresponden a nuestro principal socio comercial, que es Estados Unidos", explicó. Dijo que dado que las proyecciones del Fondo Monetario Internacional (FMI) en cuanto al crecimiento de Estados Unidos para 2009 son cercanas a cero, difícilmente se podría esperar un mayor crecimiento de la economía mexicana, aun tomando en cuenta los estímulos fiscales. Esta semana, el banco JP Morgan pronosticó para México la tasa de crecimiento más baja de Latinoamérica, de cero por ciento en 2009. Ortiz informó también que la inflación al tercer trimestre se ubicó en 5.48 por ciento, y anticipó que para el último trimestre de 2008 será de entre 5.50 y 6 por ciento. En materia de crecimiento su rango alto para el próximo año es de apenas 1.5 por ciento. Al mismo tiempo que Ortiz daba a conocer este informe, la Reserva Federal de Estados Unidos anunciaba un recorte de sus tasas de interés, de 1.5 a uno por ciento. Al respecto, Ortiz dijo que Banxico ha tomado nota de esta decisión de la Fed, aunque declinó dar detalles ya que, dijo, el Banco no hace anuncios anticipados sobre las intenciones en materia de política monetaria. Da Fed liquidez a México La Reserva Federal de Estados Unidos acordó otorgar una línea temporal de 30 mil millones de dólares al Banco de México que puede ser obtenida mediante el intercambio de divisas (swap), con el objetivo de mejorar la liquidez de dólares en el País. "La Reserva Federal podría usar pesos en caso de que los necesitara, lo cual no parece ser el caso, y nosotros podemos usar esos dólares", explicó Guillermo Ortiz. David Margolin, director general de Operaciones de Banca Central de Banxico, dijo que este mecanismo, que no le representaría a la institución ningún costo usar, por lo pronto no será tomado. José Miguel Torres, analista de Banamex, dijo que el dólar podría debilitarse un poco en México por esta medida.